

スポクラニュース

'16 秋号(No.82)

発行責任者/樋口雅美
編集委員/三浦三枝子
沢井千香子

秋晴れのもと、東山台ウオークラリーに

総勢六〇〇名を超える方々が参加!

晴天に恵まれた一〇月一〇日、体育の日に「東山台ウオークラリー」が開催されました。地域の方々に気軽にご参加いただけるイベントとして六回目となりました。

スポーツクラブ21東山台で活動する各サークルの会員・保護者・指導者のチームと、ご家族・親子など一般の方合わせて一・二組のチームが参加。約四キロのフルコースと、約二キロのハーフコースを思い思いのペースで散策されたことと思います。今年はハーフコースの参加者が多く、小さなお子さんからご年配の方まで、また車いすの方やペットを連れてのご参加など幅広く楽しんでいただけたようです。

さくらFMの取材もあり、後日の放送を聞かれた

●体育館では「楽しいスポーツゲーム大会」

昨年20周年を記念して開催した「楽しいスポーツゲーム大会」が好評となり、今年もウォークラリーと同時開催で体育館にて行いました。

今年パラリンピックで銀メダルを獲得して話題になったボッチャと、グランドゴルフの2つの競技を西宮市社会福祉協議会関係者とともに進めました。ボッチャは審判の方もお願いし、試合形式でゲームを行いました。どちらの競技も障害のある方や年配の方、小さなお子さんなど、どなたでも楽しんでいただける種目。ウォークラリーの待ち時間やゴール後に多くの参加があり約300名となりました。



方もおられると思います。

安心プラザのある西公園のポイントでは西宮市社会福祉協議会東山台分区のご協力で、恒例の豚汁がふるまわれました。参加者は「疲れた〜」など言いながら休憩を兼ねて、スタートで配布したおにぎりといつしよに味わっておられました。

ウォークラリーを通して地域の方やご家族、友人との交流が深まり、東山台の美しい秋も満喫できた一日となりました。

最後に、近隣住民の方々のご理解と、ポイントやコースの案内に立っていただいた会員・保護者、撮影にご協力いただいたボランティアの方など多くのスタッフの皆さまに深く感謝申し上げます。



西回りフルコース最後の難関、ナシオン広場の長〜続く階段。



野球の大会の開会式に出席後参加した子ども野球サークルナシオンズのチーム。まとまってるねえ〜!

安心プラザで社協東山台分区が毎年作ってくださる豚汁。SC21からも調理のお手伝いに…。

